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[1585] ”夫々の道で！！”  2009年9月25日 21時0分

三八 さん  e-mail 

 
 御久し振りです。三八です。 
 
 先ずは国士無双さん。病状が良くなっての職場復帰、おめでとう存じます！！ 出来
るだけご無理をなさらないで頑張って下さい！！ 他に自立支援法ですが、早く廃案
になって、障害者に希望の光を与えて頂きたいものです。 
 
 次にブルーアイズさん。民間は大変でしょうが、苦しさを乗り越え、体調を整えて頑
張って下さい！！ 
 
 そしてレオンさん。準備でお忙しいでしょうが、銀杏の旅行を堪能して下さい！！ 
 
 最後に皆様。ご自愛の程、夫々の道でご活躍をして下さい！！ 

[1584] 今日はしんどかった・・・  2009年9月25日 20時5分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん体調がよくなって良かったですね。 
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ブルーアイズは風邪気味で仕事も何とか乗り切ったもののしんどく 
 
本当なら今日銀杏の夕食会に参加するはずだったのですが欠席してしまいました。 
 
待っていただいた方もいらっしゃったようでどうもすみませんでした。 
 
今週は３日間がんばりましたがあまり無理をするものでもありませんね。 
 
今度からほどほどにします。 
 
それではみなさん、良い週末を。

[1583] 職場復帰OKだそうです  2009年9月25日 19時28分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
今日は、病院に行き、診察を受けてきました。喉の炎症は収まっているとのことで、日
曜日から職場復帰OKとのことです。 
今週１週間休んだので、ホワイトライオンさんの書き込み通り、前向きに休養と捉え
て、無理せず、職場復帰したいと思います。 
 
職場復帰したら、又、変な書き込みするかもしれませんが、その際は、遠慮なくご注意
してください。 
 
銀杏は旅行の準備で忙しいようですが、楽しいご旅行を！！ 
 
ブルーアイズさんも、トライアル雇用の方、乗り切って本採用されるように、ご無理なさ
らず、頑張って下さい！！ 
 
 

[1582] 自立支援法訴訟の転換  2009年9月24日 22時12分

国士無双 さん  e-mail 

度々、国士無双です。 
 
レオンさん、銀杏の「宣伝」でも大いに結構ですよ。 
どんどん、書き込みしてください。 
 
ところで、以前から問題になっている「障害者自立支援法違憲訴訟」に対して、厚生労
働省が画期的な判断をしました。 
 
以下、共同通信の配信記事です。 
 
厚労相、請求棄却の主張転換表明 障害者訴訟で 
 長妻昭厚生労働相は２４日、障害者自立支援法をめぐり全国１３地裁で障害者らが
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提訴している集団訴訟について「今までの政府の主張にはどう考えても違和感があ
る」と述べ、原告側の請求棄却を求めてきた従来の国側主張を転換する方針を表明し
た。同省で記者団に語った。 
 
 民主党は衆院選マニフェスト（政権公約）に障害者支援法の廃止を掲げ、長妻氏は
１９日に廃止を明らかにしていた。 
 
 長妻氏は「当事者の意見を聴きながらよりよい制度構築に向け取り組んで行きた
い。３カ月の間、情報収集して今後の対応を考えたい」と語った。和解など今後の訴訟
への対応については「（原告側の）金銭的な要求などもある」と述べるにとどめた。 
 
 集団訴訟は、福祉サービスの利用料を原則１割自己負担とする障害者支援法は生
存権の保障を定めた憲法に違反するとして、全国の障害者ら約６０人が国や自治体
に負担免除などを求めている。 
 
 広島地裁で２４日開かれた訴訟の口頭弁論では、国側が「政権交代の結果、障害者
支援法を廃止することになり、今後、利用者の応能負担を基本とする制度を策定する
ことになった」と表明。その上で「訴訟の進行に見直しが必要となった。約３カ月の猶
予をいただきたい」と述べた。 
 
 原告側は「持ち帰って検討する」と答えた。 
 
2009/09/24 21:50   【共同通信】 
 
訴訟費莫大にかかっているだろうから、その辺も考えて、対応して欲しいものです。 

[1581] 健康の問題他  2009年9月24日 21時20分

レオン さん  e-mail 

 国士無双さん、ブルーアイズさん、お大事に。銀杏企画関係者の皆さん、お大事に。
もう、セミも鳴かなくなりましたね。皆さん、お互い、健康には気をつけましょうね。 
  
 ２００９年１０月２０日（火）・２１日（水）は、銀杏企画３所合同の旅行があります。今日
（２００９年９月２４日）は、旅行の係の顔合わせがありました。これは、銀杏企画の「宣
伝」になっちゃうかな。国士無双さん、すみません。 
  
 私も、東京オリンピックには反対です。オリンピックそのものに、私は反対です。国と
国とは、戦わずに、仲良くするのが良い、と私は思います。オリンピックに使うお金が
あるなら、われわれ「障害者」など、虐げられた人びとのために、使ってほしいですね。

[1580] 東京オリンピックについて  2009年9月24日 17時55分

国士無双 さん  e-mail 

度々、国士無双です。 
 
匿名さんの東京オリンピック誘致ですが、私は個人的には反対です。 
これ以上東京を開発しても仕方ありません。 
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オリンピックが日本で開催されても、直に見られるのは富裕層、障害者を優先的に招
待してくれるなら別ですが、私にとっては、何の意味もありません。 
 
石原都政には、自立支援医療の更新手続きを今の１年に１回から、３年に一度くらい
にして欲しいです。 
主治医に診断書書いて貰うのもお金がかかりますし、手続きも面倒です。 
 
変なところから、お金と時間を取るなら、オリンピックの施設建設費用などは、馬鹿げ
たものだと思います。 
 
夢は寝て見ろ、起きたら現実を見ろです。

[1579] 共産党も歓迎自立支援法廃止  2009年9月24日 17時54分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日も、一日、家で安静にしていて、だんだん、喉の腫れは引いてきました。 
明日、診察に行って、職場復帰可能かどうか確認してきます。 
 
ところで、自立支援法の廃止ですが、野党の共産党も自立支援法の廃止歓迎してい
るようです。 
 
以下、赤旗の記事です。 
 
支援法廃止 “現場の声 届いた” 
厚労相発言 きょうされん大会閉幕 
 
 小規模作業所などの全国組織「きょうされん」の第３２回全国大会は２０日、すべて
の日程を終え、閉会しました。 
 
 １９日に引き続き労働、暮らし、相談活動、文化、国際活動など、２２の分科会が開
かれ、経験を交流しました。 
 
 閉会全体会で障害者自立支援法訴訟の福岡県の原告が決意表明。「グッドデザイ
ンコンクール」の表彰では、賞状を持って踊りだす人、恥ずかしがってなかなか出てこ
ない人、自分の名前を連呼する人―。会場は笑いに包まれ、目頭を押さえる人もいま
した。 
 
 西川茂副理事長が「厚労相の自立支援法廃止発言は私たちの大会への祝福メッセ
ージだ。こんなに明るい閉会全体会は初めて」とあいさつしました。 
 
 来年の福岡大会への引き継ぎが行われ「福岡ではもっと事態が前進しているように
しよう」と決意が語られました。二つのアピールを採択。「１０・３０全国フォーラム」成功
を訴えました。 
 
 京都から参加した女性（４４）は「自立支援法廃止発言はやっと現場の声が届いたと
いう感じでうれしい。私が勤めている施設では利用料は１５００円。１５００円は少ない
ように思えるかもしれませんが、利用者の３日分の工賃なんです。これを機に障害者
福祉をよくしてほしい」と話していました。 
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野党の共産党も、民主党政権に建設的野党として、協力していくことを明言していま
す。 
私の喉の膿ではありませんが、自立支援法によって作り出されされた、障害者政策に
対する、膿を最低４年間の民主党政権の間に取り除いて欲しいものだと思います。 

[1578] ★  2009年9月23日 21時8分

匿名 さん  e-mail 

来月上旬、2016年夏のオリンピック開催地が決定しますが、果たしてTOKYOはどうな
るだろうか？私個人的な意見としては、反対です。理由は、税金の無駄遣いのような
気もします。皆さんは、五輪招致にどのような考えを持ってますか？

[1577] 私にも分かりませんが・・・  2009年9月23日 19時32分

国士無双 さん  e-mail 

度々、国士無双です。 
 
匿名さんの障害者年金の増額ですが、理念の中にありますので、抜粋します。 
 
その１０ 十分な所得の保障を実現します  
障がい者の所得の確保に係る施策の在り方について、就労を促進し、障がい者に対
する手当は就労による所得を補完するものと位置付け、真に自立した生 活ができる
よう障がい者に対する手当の支給対象の拡大と支給額の引上げを図る。また、障害
年金の在り方及び年金受給権を有しない障がい者（無年金障がい者）に対する措置
については特別障害給付金制度の拡充を検討するとともに、年金制度の抜本改革の
際に検討する。 障がい者の地域生活の基本として、「住宅手当」の創設（生活保護基
準を参考）と住まいの確保策（地域基盤整備）を行う。 
 
というわけで、障害者年金の引き上げも十分考えられますが、財源があるかどうか・・ 
選挙では、中流の無党派層の票田を吸い上げたと思います。 
高速道路の無料化とかが代表的なものだと思います。 
消費税増税はなかなか、困難を極めるようなので、北欧のような福祉国家にするに
は、社会の成熟が求められると思います。 
 
P.S インフルエンザのご心配ありがとうございます。 
   又、匿名さんの書き込み楽しみにしてます。 

[1576] こんばんは  2009年9月23日 19時20分

匿名 さん  e-mail 

〉国士無双様いろいろ情報書き込んで頂きありがとうございます。私が知りたいのは、
自立支援法の凍結も含め所得の保障、例えば、障害者年金は増税されるのか？等 
障害者福祉法のサービスが我々の生活にどう影響するかです。 
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パスワード  削除番号    

しかし、政権交代してまだ、日が浅いから詳細は、これから国会で決めて行くのでしょ
うね。 
追伸：新型インフルエンザでなく良かったですね。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1585 記事削除
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